

12 Sports

Football/Tournoi King's Cup/Match de classement Gabon-Emirats arabes unis (1-0)

Les Panthères terminent sur le podium



Le résultat obtenu hier en Thaïlande est l'un des rares moments de joie vécus par les Panthères du Gabon ces derniers temps, comme ici sur cette image d'archive.

Abel MIMONGO

Bangkok/Thaïlande

Beaucoup plus conquérants, notamment en première période, les Gabonais ont été nettement meilleurs que lors de leur première sortie contre la Thaïlande. Même si la seconde période était moins enthousiasmante.

AINSI qu'il l'avait promis, Jose Antonio Camacho a procédé à quelques retouches dans tous les secteurs de jeu, à l'exception de la défense où il a fait confiance aux mêmes joueurs que lors du match contre la Thaïlande. C'est-à-dire Appindangoye et Moussavou King dans l'axe, Stevy Nzambé et Lloyd Palun sur les côtés. En milieu de terrain, Levy Mandinda a pris la place de Martinsson Ngouali, et Assoumou Akue celle de Ulysse Ndong. En attaque,

Gaétan Missi Mezu a été préféré à Louis Autchanga.

Toujours dans sont traditionnel 4-3-3, qui ressemblait dans l'animation du jeu à un 4-4-2, Jose Camacho a décidé de positionner André Biyogo Poko en milieu droit, Levy Mandinda en milieu tournant et Mario Lemina pour porter les offensives. Plus frais physiquement, les Gabonais ont développé dans l'ensemble un jeu plaisant, fait de combinaisons, alternant le jeu long et le jeu court, notamment en première période, même si les dix premières minutes ont été contrôlées par les Faucons des Emirats arabes unis, malgré tout peu menaçants.

Assoumou Akue, très bon dans la récupération, Lévy Mandinda, techniquement au point, mais néanmoins à court de forme physique, et Mario Lemina, pas forcément au

mieux de sa forme, ont constitué le parfait liant entre l'attaque et la défense. C'est du reste ces trois hommes qui sont au début et à la conclusion de l'action qui a amené l'unique but de la partie. Sa construction : Assoumou Akue récupère un ballon, combine avec Levy Madinda qui décale, côté gauche, Mario Lemina. Le milieu de terrain de Southampton (première division anglaise) file vers le but avant d'adresser un centre parfait qui retombe dans les pieds de Madinda. Le médian gabonais fusille le gardien des Emirats, qui ne fait qu'effleurer la balle, 1-0 (14e).

L'équipe gabonaise aurait pu corser l'addition à la 33e et à la 45e. Malheureusement, Axel Méyé, chaque fois sollicité, soit arrivait trop tard, soit manquait lamentablement le cadre. Une inefficacité de l'avant-centre

des Panthères qui témoigne, à l'évidence, de son manque de temps de jeu au Paris FC (Ligue 2 française).

La seconde période a été une affaire de gestion de la rencontre pour les Gabonais, et de tentative de revenir au score pour les Emirats, qui n'ont pas pu prendre à défaut la défense gabonaise où veillait impérieusement Didier Ovono Obiang.

Si, globalement, l'équipe gabonaise s'est bien comportée, il n'y a pas lieu de trop s'enflammer. Il faut attendre d'autres sparing-partners, tant certains joueurs, à l'image de Stévy Nzambe, manquent de niveau, pour jauger celui réel de l'équipe, avant d'entamer la prochaine journée des éliminatoires de la coupe d'Afrique des nations. Car nul n'oublie que cette victoire des Panthères n'est que la deuxième de Jose Antonio Camacho depuis



Didier Ovono Ebang a été, une nouvelle fois, solide.

qu'il a pris les rênes de l'équipe nationale il y a près de deux ans.

Sélectionneur : Jose Antonio Camacho.

Les équipes :

Gabon : Didier Ovono Ebang, Stevy Nzambe, Lloyd Palun, Aaron Appindangoye, Yrondou Musavu King, Mario Lemina, André Biyogo Poko, Levy Mandinda, Axel Méyé, Gaétan Missi Mezu, Assoumou Akue

Emirats arabes unis : Ali Khaseif, Walid Abbas, Amer Abdulrahman, Ahmed Khalil AlJneibi, Rayan Yaslem, Mohamed Abdulrahman, Ismael Ahmed Mohamed, Mohammed Marzooq, Mahmoud Khamis, Ahmed Barman Alhmoudi.

Fiche technique

Match : Gabon-Emirats arabes unis

Lieu : stade national Rajamangala

Arbitre : Letchaman Gopala Krishna

Assistants : Rawut Nakarit et Abdul Hannan

4e arbitre : Mongkolchai Pechsri

Commissaire du match : Korrawee Prissanantakul.

Ce qu'ils en pensent



Jose Antonio Camacho, sélectionneur du Gabon : « La différence (...) c'est que lors du premier match, les joueurs ont accusé beaucoup de fatigue due au long voyage et de leur arrivée tardive en regroupement. Cela, je l'ai déjà dit, nous a considérablement handicapés. Contre les Emirats arabes unis en revanche, les gars ont bien récupéré et ont eu à travailler un peu plus sérieusement. Résultat : on a mieux joué et, au final, on a gagné. Je suis très content de mes joueurs. Moi, je m'occupe de ceux qui sont présents. Je me contente de convoquer les joueurs et de travailler avec ceux qui répondent aux convocations. »

Lloyd Palun, latéral droit des Panthères : « Le match était quand même difficile, en raison de la chaleur et du contexte. C'est la raison pour laquelle nous avons un peu levé le pied en seconde période. Il fallait donc être vigilants pour éviter d'être surpris, c'est ce qu'on a fait. On n'a donc pas été mauvais et, au final, on a gagné le match et obtenu la troisième place. Cela nous a fait du bien. »



Par A.M.